

エコル・ア・パンセ 通信 2015.5

新学期開始から一か月

エコル・ア・パンセの初めての年度替わり、三人の卒業生と入れ替わりに4月から5月にかけて新しい仲間が一気に増えました。

開設以来ずっと男子が優勢でまるで男子寮みたいだったのが、女の子が増えたことで男女のバランスが取れてきて、華やかな雰囲気も加わってきました。

新たなライバル登場に、勉強にスポーツにライバル意識も湧き起り、日々の学習への意欲のたかまりをひしひしと感じます。

また、新人講師の原田聖生先生ともどんどん仲を深めています。

多様な人間関係を取り結び信頼関係を育てながら、一人ひとりが大きく育っていくことを願っています。



特集記事一覧

新学期開始から一か月
上海最新教育事情を視察して
海外アドバイザーのご紹介
テスト期間の過ごし方について

上海最新教育事情を視察して

4月上旬、世界屈指の国際都市・上海で日本人子女の教育事業を展開している EDUIC 教育情報センター上海さんを視察してきました。

上海市の発展の勢いは我が日本のそれとは比較



にならないぐらいでした。人口減少段階に入った日本社会が、このままではアジア地域で周回遅れとなっていくのではないかと危惧せずにはおられません。

内向きと言われて久しい日本の若者気質ですが、上海人の熱気・貪欲さから学ぶべきものも多いようです。実際、EDUIC さんの会員さんには、日本帰国後の進学先ばかりが気にかかり、グローバル人財としての素養を学べるせつかくの上海在住の機会を十分に活かしておられない方が多いようです。なんとももったいない話です。

エコル・ア・パンセの子どもたちが外にも向く目と多様な文化を尊重する広い心とを養っていきけるよう、日常的な働きかけを続けていきたいです。

海外アドバイザーのご紹介

教養学舎では、パリ・シンガポール・上海の各都市在住の日本人アドバイザーによる、現地の情報提供や留学等のご相談もお受けしております(有料)。

お子さまの進路選択に、ぜひお役立てください。

株式会社教養学舎

名古屋市昭和区
元宮町 4-5
(052) 734-3329

office@kyoyogakusha.jp

<http://kyoyogakusha.jp>

発行責任 望月馨

テスト期間の過ごし方について

間もなく各中学校・高校では 1 学期中間テストが始まります。新学年最初のテストとして、ここでの成功体験は自律学習への非常に大きな動機付けになります。

エコル・ア・パンセでは、部活動のない時期やテスト週間の早い下校に合わせて自習利用をしていただけます。一旦帰宅して気持ちが緩みがちになるのを避けるため、できるだけ直接のご来塾をお奨めします。